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   Maintal, den 21.07.2021 

 

PROTOKOLL JHV 2021 

zur ordentlichen Jahreshauptversammlung der Turn- und Spielvereinigung KeWa 
Wachenbuchen e.V. am Mittwoch, den 21. Juli 2021, um 20.15 Uhr auf dem Kewa-Sportplatz 
am  Kewa Weg 1 in 63477 Maintal-Wachenbuchen. 

Beginn:    20.25 Uhr          Ende:    22.40 Uhr 

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte: 

Die Tagesordnung lautet: 

1. Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom Jahr 2019 (liegt zur 

Einsicht vor der Jahreshauptversammlung aus plus  Aushang im Vereinsheim zwei 
Wochen vorher) 

3. Geschäftsberichte des Vorstands und seiner Mitarbeiter 2019 & 2020 
a) Vorstand b) Vorstand für Finanzen c) Spielausschuss d) Jugendausschuss  
e) AH-Abteilung 

4. Bericht des Kassenprüfers 2019 & 2020 
5. Entlastung des Vorstands 2019 & 2020 
6. Neuwahlen Vorstand und Kassenprüfer gemäß Satzung 
7. Fristgerecht gestellte Anträge  
8. Verschiedenes 
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1. Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung 
 

Der Vorstand Sven Friedrich begrüßt die 38 anwesenden und stimmberechtigten 
Vereinsmitglieder. Er stellt fest, dass zur Jahreshauptversammlung satzungsgemäß eingeladen 
wurde und die Versammlung somit beschlussfähig ist. Weiterhin gibt Sven Friedrich bekannt, 
dass die Tagesordnung bei der Einberufung der Versammlung mit angekündigt war. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom Jahr 2019  
 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 2019 lag vor der Jahreshauptversammlung 
zur Einsicht aus. Weiterhin hängt seit zwei Wochen im Vereinsheim zur Ansicht und ist auf der 
Homepage einsehbar. Die Versammlung genehmigt dieses mit 37 Stimmen einer Enthaltung. Es 
wird vom Vorstand für Finanzen Andreas Göbig und dem Vorstand für Dokumentation Silke 
Stein unterschrieben. 

 
3. Geschäftsberichte des Vorstands und seiner Mitglieder 
 

a) Vorstand 
Sven Friedrich trägt seinen Geschäftsbericht über die Jahre 2019 & 2020 vor. Besonders stolz ist 
er auf die gute Zusammenarbeit aller Abteilungen und Mitglieder auch in der Krise. Es wurden 
und werden Gelder und Energien in alle Mitglieder investiert, indem Investitionen in unser 
Sportgelände und Liegenschaften tätigen. Der Neubau wurde in 2019 fertig gestellt. Das 
Vereinsheim wurde fertig saniert. Weiterhin sind alle eingeladen, sich an der Zukunft der Kewa 
zu beteiligen und diese mitzugestalten. Sei es mit sportlichen Leistungen, bei der Durchführung 
von hoffentlich bald wieder stattfindenden Veranstaltungen und auch in der Pflege unserer 
Gebäude und des Geländes. Er bedankt sich für die Treue der Mitglieder in diesen schwierigen 
Zeiten und schließt mit einer Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder den Bericht. 

b) Vorstand für Finanzen 
Der Vorstand für Finanzen Andreas Göbig gibt der Versammlung einen detaillierten Bericht 
über die finanzielle Situation des Vereins.  

Im Einzelergebnis wurde das Geschäftsjahr 2019 mit einem Verlust (vor Steuern) von 4.218,07 € 
abgeschlossen.  
 
Im Einzelergebnis wurde das Geschäftsjahr 2020 mit einem Verlust (vor Steuern) von  
43.979,76 € abgeschlossen.  
 
Der Vorstand für Finanzen möchte auch in Zukunft eine seriöse Finanzierung des Vereins 
aufrechterhalten. 

c) Spielausschuss 
Der Leiter des Spielausschuss Elmar Schülke erörtert die sportliche Entwicklung der beiden 
Seniorenmannschaften in den Jahren 2019 & 2020.  
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d) Jugendausschuss 
Der Leiter des Jugendausschusses Carsten Stein trägt den Geschäftsbericht der Jugendabteilung 
vor. Er hebt besonders die gute Arbeit des gesamten Jugendausschusses hervor. Insgesamt 
werden in den Kewa- Jugendmannschaften rund 120 Kinder und Jugendliche von 25 
ehrenamtlichen Trainerinnen und Trainern betreut. In der letzten Spielzeit und in der 
kommenden Spielzeit werden alle Jahrgänge mit einer Mannschaft antreten. Großer Dank an die 
Erbauer der Jugendhütte Tobias Ripper, Dirk Metz und Christian Ostmann. 

e) AH Abteilung 
Dennis Holderried erläutert in seinem Geschäftsbericht die sportlichen und kulturellen 
Ergebnisse und Ereignisse der Alten Herren aus den Jahren  2019 und 2020.  

 

4. Bericht des Kassenprüfers 2019 & 2020 
 

Für die Kassenprüfer bestätigt Erich Seibel dem Vorstand für Finanzen eine einwandfreie und 
sehr übersichtliche Kassenführung für das Jahr 2019. Er empfiehlt der Versammlung die 
Entlastung des Gesamtvorstandes. 

Für die Kassenprüfer bestätigt Erich Seibel dem Vorstand für Finanzen eine einwandfreie und 
sehr übersichtliche Kassenführung für das Jahr 2020. Er empfiehlt der Versammlung die 
Entlastung des Gesamtvorstandes. 

 

5. Entlastung des Vorstands 2019 & 2020 
 

Die Versammlung entlastet den Vorstand und seine Mitarbeiter für das Geschäftsjahr 2019, wie 
von den Kassenprüfern empfohlen, einstimmig bei einer Enthaltung. 

Die Versammlung entlastet den Vorstand und seine Mitarbeiter für das Geschäftsjahr 2020, wie 
von den Kassenprüfern empfohlen, einstimmig bei einer Enthaltung. 

 

6. Neuwahlen Vorstand und Kassenprüfer gemäß Satzung 2020 
 

Mit der Jahreshauptversammlung 2013 wird im Turnus von zwei Jahren gewählt.  

Als Wahlleiter für die Wahl zum Vorstand stellt sich Klaus Kirchner zur Verfügung. 

a) Vorstand  
  Zur Wahl stellt sich:  

Sven Friedrich 

b) Vorstand für Finanzen 
 Zur Wahl stellt sich: 

Andreas Göbig 
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c) Vorstand für Dokumentation 
  Zur Wahl stellt sich:  

Silke Stein 

d) Vorstand  
 Zur Wahl stellt sich:  

Dennis Holderried 

 Wahl im Block: 
 Einstimmig  bei zwei Enthaltungen 

  
Die gewählten Mitglieder im Vorstand sind: 
Sven Friedrich (Vorstand), Andreas Göbig (Vorstand für Finanzen), Silke Stein (Vorstand für 
Dokumentation) und Dennis Holderried (Vorstand) für 2 Jahre. 
 

Ab hier übernimmt Sven Friedrich die Wahlleitung. 

e) Beisitzer Vorstand 
  Zur Wahl stellen sich:  
o Werner Fehlinger 
o Jakob Müller 
o Rebecca Lautenschläger 
o Paul Fels 
o Christian Ostmann 
o Patrick Fitz   
o Carsten Stein = Leiter Jugendausschuss 
o Christian Kaufeld 
o Elmar Schülke  
o Tobias Ripper 
o Andreas Ruckelshausen 
o Frank Sagehorn 
o Torsten Eibelshäuser 
o Tobias Hanstein 
o Lukas Seng 
o Jan Hoffmann 
o Tim Brieder 
o Dirk Metz 
o Stefan Zipperer 
o Volker Schmidt  
o Thorsten Maier 
o Nils Kreitz 
 Wahl im Block: 
 Einstimmig alle gewählt 
 Beisitzer Vorstand sind:  

Werner Fehlinger, Jakob Müller, Dirk Metz, Tobias Ripper, Frank Sagehorn, Torsten 
Eibelshäuser, Rebecca Lautenschläger, Paul Fels, Christian Ostmann, Patrick Fitz, 
Carsten Stein als Leiter Jugendausschuss, Tobias Hanstein, Christian Kaufeld, Elmar 
Schülke, Lukas Seng, Jan Hoffmann, Tim Brieder, Andreas Ruckelshausen, Stefan 
Zipperer, Volker Schmidt, Nils Kreitz und Thorsten Maier für zwei Jahre. 
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f) Kassenprüfer 
  Zur Wahl stellen sich: 
o Michael Kirschner 
o Harold Zumbroich 
o Florian Schwalb 
o Matthias Hansl 

 
 

 Wahl im Block: 
 Einstimmig bei einer Enthaltung 
 Kassenprüfer sind: Michael Kirschner, Harold Zumbroich, Matthias Hansl und 

Florian Schwalb für zwei Jahre. 
 
 

7. Anträge sofern solche termingerecht gestellt wurden 
 
Antrag von Vereinsmitglied Klaus Karber liegt vor. Der Antrag wird mit einer Mehrheit 
von einer Stimme angenommen. 
Ab dem 1. Januar 2022 sind folgende Mitgliedsbeiträge gültig: 
 im Alter von 0 bis 65 Jahre 108 Euro im Jahr (9 Euro monatlich) 
 ab dem Alter 66+ (oder mit Rentnerbescheinigung) 54 Euro im Jahr (4,50 Euro 

monatlich). 
Die Beitragserhöhung wird über das schwarze Brett im Vereinsheim und über die 
Homepage an die Mitglieder kommuniziert. 

 
 

 
8. Verschiedenes 
 
 Dank an die Schiedsrichter, Platzkassierer, Platzwarte und unseren Vereinswirt. 
 Dank an Paul als Bauleiter für seine hervorragende Arbeit.  
 Dank an Zippi für seine hervorragende Arbeit im Spielausschuss-Vorstand. 
 Ein großes Dankeschön an die scheidenden Vorstandsmitglieder Eric Renner, Jürgen 

Heckert, Stefan Dörr, Alexander Seger, Patrick Friedrich und Stefan Fölsing für ihre 
Leistungen im Vorstand. Alle bleiben erhalten und engagieren sich weiter für ihren 
Verein. 

 Heimspiele werden „aufgepimpt“. Großes erstes Heimspiel am 22.8. gegen FC 
Hochstadt. Es wird ein Frühschoppen im Vorfeld geben. 

 Wir leisten viel und können das nach außen tragen! 
 
 
Sven Friedrich beendet die Sitzung um 22.40 Uhr. 

Maintal, im Juli 2021 
 

_________________________                                                __________________________ 

         Andreas Göbig                                                                                     Silke Stein 

           (Vorstand)                                                                 (Vorstand für Dokumentation)                


